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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 16 mars 2011, à 19 h. 
 
Sont présentes : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Madame Thérèse Auger, directrice 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents et de l’OPP 
Madame Nancy Fiset, représentante des parents 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante des parents  

 Madame Monique Plante, représentante des parents 
Madame Camille Goulet, responsable du service de garde 
Madame Julie Cloutier, représentante des enseignants  
   
 

Sont absentes : Madame Marie-Claude Tardif, représentante des enseignants 
Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 

 
 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-47-2011 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Mélanie Fiset. 

ADOPTÉ 
 
 
CE-48-2011 Adoption du procès-verbal du 2 février 2011 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Monique Plante en apportant la modification suivante : 
 

— Dans les présences, il faut retirer les noms de Marie-Claude Tardif et Sandra 
Hardy. 

  
ADOPTÉ 

 
 



 Conseil d’établissement, 16 mars 2011 
2 

Rapport de la directrice 
  
Madame Auger nous informe des sujets suivants : 
 
� La politique linguistique : l’école accorde une grande attention à la qualité des communications écrites 
aux parents; 
 
� Les travaux de rénovation en cours et à venir : changement de fenêtres et éclairage des corridors; 
 
� Nouvelles procédures disciplinaires : réparations au lieu des retraits, déplacement des élèves (rangs). 
 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Julie Cloutier a recueilli les commentaires suivants de la part des enseignants : 
 
���� Pour la classe de maternelle, madame Dominique souligne que les petits devraient continuer d’être 
vêtus convenablement pour aller dehors. Elle a également souligné l’excellent travail de notre concierge 
lors des travaux de rénovation; 
 
���� Les élèves de maternelle et de 1re année auront leurs ateliers de bijoux le 22 mars; 
 
���� La chorale de l’école participera à la semaine des arts; 
 
���� En 3e année, Julie souligne que 5 de ses élèves ont participé à la rencontre du Club des Ingénieux et 
que ce fût une belle expérience. L’équipe a accompli une belle performance avec 2 victoires, un match 
nul et une défaite sur les 4 parties jouées; 
 
���� En 4e année, les élèves intéressés peuvent participer à des activités sur l’heure du midi, soit les 
échecs et l’improvisation. Un groupe d’élèves a également participé à la rencontre du Club des Ingénieux 
et a aussi accompli une belle performance en remportant les 5 parties jouées. Les élèves ont eu la 
chance de participer à une activité de ballade en traîneau à chiens. Enfin, les élèves participent 
toujours au comité étudiant de la classe et participeront à la semaine des arts; 
 
���� Les élèves de 5e et 6e année de la classe de M. Florent se sont rendus à Amos dans le cadre d’Éduc-
arts où étaient présentées les œuvres de Paul Turgeon; 
 
���� Les élèves de 6e année ont participé au carnaval de l’école secondaire Natagan et ont gagné le Nata-
gant d’argent; 
 
���� Marie-Claude a entrepris un projet de lecture avec un groupe d’élèves de 2e année; 
 
���� Une journée pédagogique sera ajoutée le 4 avril pour permettre à tous les enseignants de participer 
à une journée de formation; 
 
���� Le prochain rendez-vous RAP portera sur l’anxiété chez les enfants; 
 
���� Pour la P.E. qui suivait la semaine de relâche, Camille a emmené les enfants du service de garde à 
Senneterre. Les enfants se sont baignés en avant-midi et sont allés glisser en après-midi. 
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Rapport de la représentante de l’OPP 
 
-Le concours lancé par l’OPP se termine le 30 mars; 
 
-les professeurs étaient très heureux de leurs cadeaux pour la semaine des enseignants; 
 
-la Foire du Camionneur a donné 250 $ pour aider à défrayer les coûts de la journée blanche; 
 
-les ateliers de joaillerie se sont très bien déroulés. Enseignants, enfants et parents ont vraiment 
apprécié; 
 
-une demande a été faite aux professeurs pour la tenue d’un cinéma pop corn le 21 avril. 
 
 
Questions du public 
 
Aucune question. 
 
 
Correspondance 
 
-Super Zapp : jeu d’apprentissage disponible sur Internet. 
 
 
 
Révision du Code de vie 
 
Le document présenté sera modifié pour y inclure les nouvelles procédures disciplinaires et sera à 
adopter en mai. 
 
 
 
Règles de passage primaire/secondaire 
 
Pour décider si un élève est apte à passer au secondaire, on se base sur les apprentissages de ce 
dernier. Aussi, les plans d’intervention, le cas échéant, et autres informations pertinentes sont 
transférés s’il le besoin est.  
 
 
CE-49-2011 Adoption de la grille-matières 2011-2012 
 

Madame Auger nous présente la grille-matières 2011-2012. Au 1er cycle, on a réduit les 
minutes d’anglais pour les ajouter en français. La grille-matières 2011-2012 est adoptée 
sur proposition de madame Sandra Hardy. 

ADOPTÉ 
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Règles d’utilisation de la salle multifonctionnelle 
 
Actuellement, il n’y a aucune règle fixe concernant l’utilisation de la salle multifonctionnelle. Les 
membres du C.E. sont d’avis que pour toutes les activités qui se rapportent aux enfants, l’utilisation de 
la salle devrait être gratuite. Seuls les coûts comme l’entretien seraient à facturer. Pour ce qui est des 
autres utilisateurs, on devrait prévoir des frais de location. Madame Auger fera préparer un document 
qui nous sera présenté lors d’une prochaine rencontre. 
 
 
Questions diverses 
 
 
Bibliothèque 
 
Madame Mélanie Fiset fait remarquer que le classement est à refaire et qu’il devrait y avoir beaucoup 
plus de rigueur de la part des enseignants lorsque les élèves se rendent à la bibliothèque de l’école. De 
plus, le classement des livres devrait se faire sur une base régulière afin d’éviter que la tâche devienne 
trop lourde. Mesdames Mélanie Fiset et Monique Plante se sont portées volontaires pour aller faire le 
reclassement.  
 
 
 
CE-50-2011 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Camille Goulet. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Thérèse Auger, directrice 
 


